TEAM白旗小



ふるさとを愛し 夢に向かって 主体的に学び続ける 児童の育成

甲佐町立白旗小学校 学校便り 第3号 令和5年4月28日発行 文責:原田 加代子

今年度の挨拶運動がスタートしました





4月20日(木)に、白旗地区の民生委員さん5名が、児童の登校時間に合わせて来校され、「挨拶運動」を行ってくださいました。また、今年度も、派出所近くの横断歩道に地域の本田さん、宮崎さんが、保育園近くの横断歩道に駐在所の豊田さんが、毎朝、子供たちの安全を見守ってくださっています。子供たちの安心・安全のために地域の方からご協力をいただき、大変ありがたく感じています。

26日(水)からは、児童会執行部が挨拶運動を行いました。担当の増永先生と5名の子供たちが、登校してきた子供たちと大きな声で挨拶を交わしてくれました。元気な 挨拶の声が学校中に響き、さわやかな朝となりました。

1年生に素敵な贈 り物が届きました



「交通安全教室 」 で命を守るための勉強をしました







4月27日(木)に、御船警察署の梅田様、駐在所の豊田様をお招きし、交通ルールを守る意識を高め「自分の命を守る」ことを目的に、交通安全教室を実施しました。安全な横断歩道の渡り方や自転車の乗り方等のご指導をいただきながら、職員が運動場につくった横断歩道や、自転車を乗るコースを使って実際に活動を行うことができました。大事な命を守るために正しいルールを知り守ること、正しい行いか判断して行動すること等、今日の学びを生活場面で生かしてほしいと思います。



24日(月)からの家庭訪問、大変お世話になりました。5月3日(水)から、ゴールデンウィークも始まります。この時期は、例年、水の事故や交通事故が全国的にも多く発生します。学校でも指導を行いますが、ご家庭でも子供たちが安全に過ごせますよう、お子さんへの声かけ、見守り等をお願いします。